

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ  
 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

校長 根本

やさしく  
 にこにこ笑顔

かしこく  
 ぐんぐんやる気

たくましく  
 もりもり元気

10月

後期が始まって3週間がたとう  
 としています。そして明日からは  
 早いもので11月です。とても過  
 ごしやすい気候が続き、1年生か  
 ら4年生までの見学旅行も無事終了しました。  
 様々な体験活動を通して、学びを深めている子  
 どもたちの姿を頼もしく思います。保護者の皆  
 さまにおかれましては、お弁当の用意等  
 大変お世話になりました。

6年生の修学旅行を実施します！

明日、明後日（11月1日、2日）の2日間、  
 6年生は、長崎・佐賀方面で様々な体験活動を行  
 うことにより、「平和」について深く学んだり、そ  
 れぞれの文化、世界文化遺産、公共施設、風物、  
 歴史についての見聞を広めたりできるようにして  
 いきます。そしてなによりも、小学校生活でかけ  
 がえのない思い出が作れるように、しっかりと引  
 率してまいります。この2日間、6年生は朝の登  
 校班にはおりませんので、お知りおきください。

3年生書写の指導

今年も藤原三恵子先生をゲストティーチャーと  
 してお招きし、習字の指導をしていただいています。  
 心を落ち着かせて、文字を正しく、美しく書こ  
 うと集中して取り組んでいる様子が見られます。

自分の「よさ」知ろう！



菊陽町教育委員会スクールカウンセラー橋口真人先生から6年生に「自分を知ること」の大切さを話して  
 いただいています。また、カードを使って、友達のよ  
 さを伝え合う活動もあり、伝え合っている子どもた  
 ちの表情はにこにこ笑顔で、とても素敵な時間です。「学  
 校は、できることや分かることが増え、ものの見方や  
 考え方、感じ方が豊かになるだけでなく、その成長を  
 先生や友達に認められて自信をつけるところでなけれ  
 ばならない。」と思っています。これからもお互いのよ  
 さを伝え合い、認め合いながら、笑顔と自信があふれ  
 る子どもたちを育てていきます。

橋口スクールカウンセラーは、月に2回程度（月曜  
 日）に本校に来校されますので、カウンセリングご希  
 望の際には、いつでも学校にご連絡ください。

★インフルエンザが流行っています★

今週は、インフルエンザ感染拡大防止のため、学級閉鎖になっている学年があります。学校では引き続き対  
 策に努めてまいります。各ご家庭でもお子さんの健康観察をよろしくお願ひします。

後期も大学生の**教育実習の先生**が教員免許  
 状取得に向けて本校で実習を頑張っておられます。  
 今日、5年3組で国語の授業を公開されました。  
 子どもたちと信頼関係を築きながらテンポよく授  
 業を進める姿に感心しました。



菊陽町交通安全プログラム

本校のホームページに、「菊陽町交通安全プログラ  
 ム」のリンクがあります。ここを開いていただきます  
 と、菊陽町内通学路の点検結果及び進捗状況（令和  
 5年9月15日現在）を見ることができます。本校の  
 通学路点検結果リストを是非ご一読ください。